

Au Petit Théâtre du Nord

L'espace entre nous, une touchante comédie!

On assiste dans les théâtres d'été à des spectacles de différentes classes. Qu'ils présentent toutefois la pièce d'un auteur renommé, avec une flamboyante distribution et des moyens considérables où qu'ils réunissent une équipe de vedettes moins prestigieuses, avec un texte moins étoffé et de modestes moyens, ces spectacles n'en sont pas moins chaque fois d'un vif intérêt, d'une indiscutable valeur artistique.

C'est pourquoi, au cours de ma tournée des spectacles de la saison estivale, je ne manque jamais d'aller voir la pièce du Petit théâtre du Nord, dans le cadre champêtre du Domaine Vert, dans les Laurentides. Il est né de la volonté de jeunes comédiens professionnels de chez nous Luc Bourgeois, Louise Cardinal, Sébastien Gauthier et Mélanie St-Laurent de promouvoir l'émergence de nouveaux talents artistiques, par le biais des textes de nouveaux auteurs. Depuis six ans, cette compagnie a de belles réussites à son actif.

On y présente actuellement "*L'espace entre nous*" une comédie de Nico Gagnon, écrite en collaboration avec Julie Deslauriers et mise en scène par Marc

Dumesnil. C'est l'histoire d'un prof de littérature en pleine crise conjugale, frôlant le burn-out qui rencontre son jeune frère, dans un chalet. Ce dernier est l'auteur d'un roman qu'un éditeur a accepté de publier, ce qui met son frère en rogne, lui qui n'a pas encore trouvé le temps de produire une œuvre littéraire. Ce jeune écrivain en herbe se passionne aussi pour les OVNI, prétend en avoir vus.

A ces deux personnages se joint leur sœur, une fille passionnée de photographie, qui a constamment une caméra à la main et aspire au bonheur de devenir un jour paparazzi. Ils reçoivent la visite d'une amie d'enfance. C'est une ancienne championne canadienne de trampoline et qui se trouve en pleine dépres-

sion. Ce quatuor se livre à des échanges musclés, à des confidences, à des moments tendres, avec quelques coups bas, la révélation de troublants secrets de famille, etc. C'est fort animé.

Enfin "*L'espace entre nous*" est une touchante comédie, au surprenant déroulement et joué avec entrain par deux comédiens et deux comédiennes de talent. Ajoutons qu'à compter du 1^{er} août le rôle de Louise Cardinal sera joué par Anne Casabonne. Louise participera à Chypre au Festival international de la dramaturgie grecque antique avec l'équipe du théâtre de l'Opis. Bon succès.

R.G.
Une scène de l'hilarante comédie "*L'espace entre nous*", que présente actuellement Le Petit théâtre du Nord, dans les Laurentides.



ALLÔ VEDETTES,

Vol. 22 No. 41 - Du 12 au 19 juillet 2003

Journaliste: Robert Germain.